
幸 福 璞 園 社 區 管 理 委 員 會 
開  會  通  知  單  

受 文 者 第四屆管理委員會全體委員 

會議名稱 第四屆管理委員會 7 月份會議  

開會時間 1 1 3 年 7 月 1 7 日 （ 星 期 三） 下 午 2 0： 1 5 時 整  

開會地點 R 1 樓 會 議 室  預計時間  二  小  時  

召 集 人 主 任 委 員  郭 獻 隆   記   錄  主任  楊千霆  

副    本 馥 笙 保 全 股 份 有 限 公 司  

聯 絡 人 主任  楊千霆  聯絡電話   2998-0196 
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1. 第四屆全體委員 

2. 馥笙保全公司代表 

 

會

議

程
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一、主席報告 

二、上次會議決議執行情形 

三、管理中心工作報告 

四、提案討論 

議案一：虹霖園藝合約到期後是否和莘卉園藝合作簽約。 

議案二：討論兒童遊戲室清潔報價。 

     議案三：馥笙合約續約討論案。 

     議案四：討論一樓花圃樹木修短及支架老舊固定問題。 

   五、臨時動議 

六、主席結論 

七、散會 

備

註 

歡迎住戶列席參加 

 

                     附註議案說明:                           



議案一：虹霖園藝合約到期後是否和莘卉園藝合作簽約。 

 

說  明：1)虹霖園藝 8月底合約到期，負面評價不少。 

        2)5月、6月有討論莘卉園藝，討論合約到期是否和莘卉園 

         藝簽約。 

      

 

議案二：討論兒童遊戲室清潔報價。 

 

說  明：1)大衛王清潔公司專做兒童遊戲室的細部清潔和除菌。 

        2)對清潔內容、有效成分、防治對象、工作程序及人數在報 

          價單有詳細說明。 

      

 

議案三：馥笙合約續約討論案。 

 

說  明：1)112年 9月份合約生效至 113年 8月底到期。 

        2)公司外派至社區人員程度參差不齊，難免有近不如人意， 

          經過磨合和努力社區漸漸步入常態。 

        3)討論續約問題。 

     

 

議案四：討論一樓花圃樹木修短及支架老舊固定問題。 

 

說  明：1)夏季為颱風較易形成的季節，為了確保人車安全，1樓樹 

          木是否修短。 

        2)支架已經很多年沒有換過，大多腐蝕不勘使用，討論是否 

          全部檢查更換。 

     

 

 



 


